

réclamant secours et guérison... Spectacle inouï, depuis le temps où Jésus parcourait les villes et bourgades de la Judée ! Lourdes en ce jour n'était plus Lourdes, c'était Jérusalem avec ses foules, ses supplications, ses merveilles ; un vent d'enthousiasme soufflait sur toutes les têtes ; des huit cent grabats, lits et voitures où gisaient tant d'infirmités humaines, s'échappaient autant de prières suppliantes : " Seigneur Jésus, si vous voulez, vous pouvez me guérir. "

Or, voici que devant la grotte de l'Apparition, en face du Dieu Sauveur bénissant, et aux regards d'une foule immense, huit malades se levèrent, instantanément guéris ; Jésus leur avait dit : " Levez-vous, prenez votre lit et marchez. "

" Depuis lors, ces guérisons merveilleuses, opérées par la puissance de Jésus Hostie se renouvellent, chaque année, au sanctuaire préféré de Marie Immaculée.

" Il y a quatre mois à peine, au mois d'août dernier, le pèlerinage national arrivait à Lourdes avec plus d'un *millier* de malades ; or, parmi les guérisons les plus remarquables, nous pouvons en mentionner *quatre*, opérées au passage du Très Saint Sacrement :

" *Mlle Léontine Ledoux*, 27 ans, de Blois, atteinte d'amblyopie, a recouvré la vue au passage du Saint Sacrement.

" *Mlle Julia Marie Gaudon*, 45 ans, de Falaise, soignée depuis 2 ans à l'hôpital pour paralysie de tout un côté, s'est trouvée subitement guérie, dès qu'elle a aperçu le Saint Sacrement.

" *Mlle Louise David*, 20 ans, de Pont l'Evêque, souffrant d'une névrite très prononcée et ayant la jambe gauche complètement atrophiée. Dans un élan de foi, elle baise trois